



Augenzwinkernd
und kämpferisch.
Die Grossmütter
von heute haben
was zu sagen –
und zu zeigen.



WITZIGER KALENDER

Grossmütter zeigen allen

Es gibt alte Frauen. Es gibt viele alte Frauen. Es gibt viele schöne alte Frauen. Das ist das Motto des Kalenders «**Nackte Tatsachen**», herausgegeben von der GrossmütterRevolution. «Die Grossmütter von heute liegen nicht krank im Bett wie einst bei Rotkäppchen. Sie sind gut gebildet, haben sich emanzipiert, sind berufstätig, politisch und kulturell interessiert», so die Organisation, die bewusst auf Vereinsstrukturen verzichtet und allen taffen und engagierten Grossmüttern offensteht. Der Kalender bricht mit festgefahrenen Frauenbildern, ist witzig, kämpferisch und voll augenzwinkern dem Charme. **MR**

